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議会運営委員会 

 

令和元年５月１４日午後１２時３１分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

◎嶋田 善行     ○伴  吉晴      溝部真紀子 

齋藤 文夫      小城 世督      木澤 正男 

奥村 容子 

    坂口議長 

 

２．会議の書記 

議会事務局長         佐谷 容子    同  係  長  岡田 光代 

 

３．審査事項 

別紙のとおり 
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開会（午後０時３１分） 

署名委員  溝部委員、齋藤委員 

 

 本会議でお疲れのところ、まことに申し訳ございません。議会運営委員

会を開催させていただきます。 

 この１年、議会運営委員長を務めさせていただきます嶋田でございま

す。左側にいらっしゃるのが副委員長の伴さんであります。 

 この１年間、議事進行等もろもろのこと、皆さんのご協力を得てスピー

ディにやっていきたいと思いますので、協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 

それでは､本日の会議を開きます。 

最初に、本委員会の会議録署名委員を私の方から指名いたします。 

会議録署名委員に、溝部委員、齋藤委員を指名いたします。 

両委員には、よろしくお願いいたします。 

本日の議事は、レジメに記載のとおりでございます。 

まず初めに、協議事項（１）令和元年第４回斑鳩町議会定例会の日程に

ついてを議題といたします。来月に開催いたします定例会の日程につい

て、協議いただき、本日、ご確認をしていただきたいと思います。 

まず、事務局から日程案について説明をお願いします。 

佐谷議会事務局長。 

 

 それでは次回定例会の日程につきまして、ご説明をさせていただきま

す。お手元にお配りをしております令和元年第４回議会日程（案）をご覧

いただきたいと思います。 

 令和元年６月定例会の日程につきましては、町の諸行事や理事者の公務

予定等をお聞きいたしまして、町と日程の調整をさせていただきました。 

初日を６月３日（月）とし、本会議終了後に広報発行常任委員会、４日、

５日は休会とし、６日（木）、７日（金）に一般質問。そして、１０日（月）

に建設水道常任委員会、１１日（火）に厚生常任委員会、１３日（水）に

総務常任委員会、１７日（木）に議会運営委員会とし、最終日は２０日（木）

とする案でございます。会期は１８日間でございます。なお、１３日の総

務常任委員会については、総務常任委員全員が消防運営委員会委員となっ
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ていただいております。消防運営員会が１３日午前９時から開催されます

ことから、総務常任委員会の開会時間のみ１０時としております。その他

の会議は９時開会予定です。以上でございます。 

 

 ただ今、事務局から説明のありましたことについて、質疑､ご意見等が

あればお受けいたします。ございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

 それでは、６月定例会の日程については、お手元の日程表の案のとおり

予定をしておくということで、委員会として確認をしておきたいと思いま

すが、ご異議ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。６月定例会につきましては、予定ということで確

認をいたしておきたいと思います。 

次に、２．その他についてを議題といたします。 

委員皆さんのほうで何か質疑、ご意見などがありましたらお受けいたし

ます。木澤委員。 

 

今日ですね、本会議に着席させていただいて、それぞの議員の名札です

ね、があったと思うんですけども、あれの裏側が名札書いてないというこ

とで、今までとちょっと仕様が変わっていた部分についてですね、これど

こで決まったのかなとちょっと疑問に思いましたので。何か聞きますと、

理事者の方も裏が書いていないということで、そういうふうに統一されて

いるのか、ただ、われわれ聞いてなかったものですから、ちょっとその辺

の経緯をお聞かせいただきたいと思いますけども。 

 

これは事務局がやっていただいておりますので、事務局長の方から説明

させていただきたいと思います。佐谷議会事務局長。 
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大変、今日は申し訳ございませんでした。 

これまでですね、以前の業者さんにつきましては、裏も書いていただく

という仕様でございましたが、そちらの業者さんがそちらの仕事をされな

いということで、今、違う業者さんがされているときになりまして、理事

者の方も裏がない仕様になっておりましたので、私の方でですね、事務局

の方で、今はそういう形に変わっているというふうに勘違いしておりまし

たが、できるということもあるようですので、そちらでまた修正させてい

ただきたいと思っております。以上でございます。 

 

勘違いということで局長おっしゃっていただいたんで、うっかりという

ことなのかなというふうに理解しますけど、やっぱりあそこの名前がある

かないかというのも、やっぱり議会の運営に関わることですし、先ほどお

聞きしますと、以前にもやっぱり傍聴者から見えるようにということで裏

も書いたんやという経緯もありましたんで、今までどおり同じようにして

いただく分には、別に事務局の方で進めていただければいいと思うんです

けど、何かやっぱり変更するとかいうときについては、きちっと議会の方

に、それぞれの議員さんにもやっぱり意見聞くべきかなと思いましたん

で、その点だけ気になりましたんで、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

局長になってから日も浅いということで、また業者も変わったというこ

とで、今回そういうふうな形になったということですね。議員の名前につ

いては、傍聴者から見えるようにやっていただきたいと思いますので、事

務局の方よろしくご処置お願いします。 

 他にございませんか。齋藤委員。 

 

 ２０日の日、本会議終了後、懇親会があると今日、先ほど聞きましたけ

ども、あれ何時ぐらいからですか。 

 

それについては、議長と理事者、行政の方とですね、話されてそこで決

まってきますから、まだ決まってないということですね、それと議会運営

委員会の方でそういうことは取り扱ってないということですね。 

暫時休憩します。 
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（ 午後０時３８分 休憩 ） 

（ 午後０時３８分 再開 ） 

 

再開いたします。 

他にございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

ないようでしたら、次の議会運営委員会を６月定例会前にもう一度開催

しなければなりませんので、ここでその日にちを決めておきたいと思いま

す。事務局より報告させていただきます。佐谷議会事務局長。 

 

すみません。できましたらでございますけれども、５月の２７日の月曜

日にですね、議会運営委員会をお願いいたしたいと思っておりますので、

ご配慮くださいますようよろしくお願いいたします。以上です。 

 

ただ今、５月２７日（月）にという説明をしていただきました。 

次回の議会運営委員会は５月２７日（月）９時に開催するということで

皆さんご了承いただけますでしょうか。伴委員。 

 

 どうしても私２７日欠席しないといけないことがあるんですが、欠席と

いうことでよろしいでしょうか。 

 

 他に予備日というのは考えておられない。 

 暫時休憩します。 

 

（ 午後０時４０分 休憩 ） 

（ 午後０時４５分 再開 ） 

 

 再開いたします。 

 ５月２７日に予定しておりましたが、副委員長がちょっと都合が悪いと
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いうことで、５月２４日（金）９時からなら結構やと、部長の方も言って

いただきましたんで、５月２４日（金）午前９時からということで、皆さ

んどうですやろか。よろしいですか。 

 

   （ 異議なし ） 

 

それでは、次回の議会運営委員会は５月２４日（金）に開催するという

ことで、この場所で開催いたしますのでご出席お願いいたします。 

議長の方から何か報告等はございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

 事務局から報告等しておくことはございませんか。 

 

（ な  し ） 

  

それでは、その他についても以上で終わります。 

以上をもちまして､本日予定しておりました案件は全て終了いたしまし

た。 

委員長報告につきましては、正副委員長にご一任いただきたいと思いま

すが、ご異議ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、これをもって議会運営委員会を閉会とさせていただきます。 

どうもご苦労さまでした。 

 

（午後０時４６分 閉会） 

 

 


